

Omum, les soins pour la femme enceinte

Nouvelle marque pensée pour les besoins spécifiques des femmes enceintes Omum propose 4 produits adaptés à l'odorat sensible des futures mamans, sans huiles essentielles, à base d'ingrédients biologiques et naturels. Le complexe végétal aux 9 huiles végétales est baptisé La Surdouée. Il est conditionné en flacon spray de 100 ml. Le lait concentré désaltérant, baptisé Le Bienfaiteur, est composé d'huile de sésame et de prune. Il est conditionné en flacon pompe de 100 ml. La crème fouettée pour le massage du ventre est à base de beurre de karité, d'huile de sésame et d'aloé vera. Elle est présentée en pot de 50 ml. Enfin, Le Capteur est un pain de savon nourrissant à base de glycérine, de beurre de karité, d'huile

de coco, de germe de blé. Labelisés Nature & Progrès, ces produits sont fabriqués en France et conditionnés dans des packs recyclables (verre et alu), sans notice indépendante ni suremballage. Les impressions sont certifiées Imprim'vert et les papiers des étiquettes certifiés PEFC.

OMUM, CARE PRODUCTS FOR PREGNANT WOMEN

A new brand addressing the specific needs of pregnant women, Omum offers four products for the sensitive noses of the mothers-to-be without essential oils, based on organic and natural ingredients. The anti-stretch mark complex with 9 organic oils is called La Surdouée. It is

packaged in 100ml spray bottles. The concentrated refreshing body lotion called Le Bienfaiteur is made of sesame and plum oil. It is packaged in 100ml pump bottle. The cream to massage the belly is made of Shea Butter, sesame oil and Aloe Vera. It is available in 50ml jars. Finally, Le Capteur is a nourishing bar of soap with glycerine, Shea Butter, coconut oil, wheat germ. These products, labelled Nature & Progress, are manufactured in France and packaged in recyclable packages (glass and aluminium), without independent informational notice or overpack. The printing is Imprim'vert certified and the labels' paper is PEFC certified.

Matériau flacon / Bottle material : aluminium
Matériau pot / Jar material : verre / glass



DOSES
septembre 2012

3 500 ex